



Antwort zur Anfrage Nr. 1581/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Weg zum Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bereits in der Stellungnahme auf den Prüfantrag 0484/2013 war festgestellt worden, dass der gesamte Bereich angrenzend an das Gelände des ehemaligen Omnibusbetriebes Privatgelände war und ist. Die bislang genutzte Wegeverbindung erfolgte daher bereits seit langen Jahren nicht über öffentliche Fläche. Es wurde insofern festgestellt, dass keine rechtliche Handhabe zur Aufrechterhaltung der Fußwegverbindung besteht.

Die Verkehrsverwaltung hat bei der Abt. Bauaufsicht in Erfahrung gebracht, dass in Verlängerung der Stickerschließung der Neubebauung eine Fußwegeverbindung in Richtung Aubachtal freigehalten werden und eine Nutzung für die Allgemeinheit bis auf weiteres geduldet werden soll. Mit diesem Entgegenkommen der Eigentümergemeinschaft wäre dem in der Anfrage formulierten Anliegen Rechnung getragen. Es sei aber darauf hingewiesen, dass diese Wegeverbindung dauerhaft in Privateigentum verbleibt und weder eine Widmung als öffentlicher Weg möglich noch die Sicherung eines Gehrechts beabsichtigt ist.

Mainz, 02.12.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete